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Beschreibung
In diesem atmosphärisch dichten Bild demonstriert der Amsterdamer Landschaftsmaler
Adriaen van de Velde sein Können. Der niedrige Horizont suggeriert eine nicht enden
wollende Weite der Landschaft. Von einem leicht erhöhten Standpunkt fällt der Blick auf
eine Landzunge. Darauf grasen Pferde, Schafe und Kühe, deren Spiegelungen eindrucksvoll
im Flusslauf wiedergegeben sind. Van de Velde stammte aus einer Familie von
Marinemalern. Zuweilen führte er die Figurenmalerei und Tierstaffage in den Bildern von
Kollegen aus, eine im 17. Jahrhundert übliche Form der Zusammenarbeit. Obgleich bereits
im Alter von 35 Jahren verstorben, hinterließ Adriaen van de Velde ein umfangreiches Werk.
Darunter befinden sich die qualitätvollsten Landschaften der niederländischen Kunst des 17.
Jahrhunderts.| Britta Bode |--Hier Übersetzung--::::: In this dense atmospheric painting the
Amsterdam landscape painter demonstrates his skill. The low horizon suggests a seemingly
never-ending vastness of the landscape. From a slightly raised perspective, the gaze is
drawn to a headland. Horses, sheep and cows graze on it, their image reflected impressively
in the river. Van de Velde stems from a family of marine painters. At times, he created
staffage figures and animals in the paintings for his colleagues, a common form of
teamwork in the 17th century. Even though he died at the age of 35, he left an extensive
body of work including some of the highest-quality landscapes of 17th century Dutch art.|
Britta Bode

Grunddaten

Material/Technik: Leinwand
Maße: Bildmaß: 42 x 67,7 cm, Bildmaß (Höhe x

Breite): 42 x 67.7 cm, Rahmenaußenmaß: 56
x 81,8 x 8 cm, Rahmenaußenmaß (Höhe x
Breite): 56 x 81.8 cm
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Ereignisse

Hergestellt wann 1660-1670
wer Adriaen van de Velde (1636-1672)
wo Holland

Schlagworte
• Gemälde
• Leinwand
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